

体育祭など 多彩な 全市を挙げて祝賀

卅一日に式典挙行

本市では隣接三方町村(旧南高安、高安、曙川)との合併を記念して来る五月三十一日午前十時から八尾小学校講堂にて赤尾府知事はじめ府下各市長、府議など来賓多数を招いて祝賀式典を挙行することに決定した。

式典は次の通り。

第四回 市民体育大会

(六月五日)

- 一、式典
- 二、祝賀
- 三、祝電披露
- 四、祝賀歌
- 五、祝賀舞
- 六、祝賀劇
- 七、祝賀演説
- 八、祝賀歌
- 九、祝賀舞
- 十、祝賀劇
- 十一、祝賀演説
- 十二、祝賀歌
- 十三、祝賀舞
- 十四、祝賀劇
- 十五、祝賀演説
- 十六、祝賀歌
- 十七、祝賀舞
- 十八、祝賀劇
- 十九、祝賀演説
- 二十、祝賀歌
- 二十一、祝賀舞
- 二十二、祝賀劇
- 二十三、祝賀演説
- 二十四、祝賀歌
- 二十五、祝賀舞
- 二十六、祝賀劇
- 二十七、祝賀演説
- 二十八、祝賀歌
- 二十九、祝賀舞
- 三十、祝賀劇
- 三十一、祝賀演説
- 三十二、祝賀歌
- 三十三、祝賀舞
- 三十四、祝賀劇
- 三十五、祝賀演説
- 三十六、祝賀歌
- 三十七、祝賀舞
- 三十八、祝賀劇
- 三十九、祝賀演説
- 四十、祝賀歌
- 四十一、祝賀舞
- 四十二、祝賀劇
- 四十三、祝賀演説
- 四十四、祝賀歌
- 四十五、祝賀舞
- 四十六、祝賀劇
- 四十七、祝賀演説
- 四十八、祝賀歌
- 四十九、祝賀舞
- 五十、祝賀劇

祝賀飛行

朝日、毎日、読者、読者の四新開社では本市の合併祝賀式を祝つて、祝賀式の当日市内上空の祝賀飛行を行い、花束を降下される。当日ではこれに呼んで八尾、南高安、高安、曙川の各小学校校庭に於て児童による人文字を作り感謝の意を表す。

児童の旗行列

市立小中学生及び幼稚園の児童約五百五十名の旗行列を五月三十一日合併祝賀式式場に集結し、来賓者へ供覧した後、市内各地に移動し展示する。

写真展

市内の写真愛好家から募集した約五百五十名の写真を五月三十一日合併祝賀式式場に展示し、来賓者へ供覧した後、市内各地に移動し展示する。

各地の世話役決る

自治委員の顔ぶれ

自治委員の顔ぶれが決定した。委員は、八尾第一地区(九名)、八尾第二地区(九名)、八尾第三地区(九名)、八尾第四地区(七名)に分かれて活動する。

新自治振興委員

新自治振興委員の顔ぶれが決定した。委員は、八尾第一地区(九名)、八尾第二地区(九名)、八尾第三地区(九名)、八尾第四地区(七名)に分かれて活動する。

福祉通信

五月八日、身体障害者福祉会が八尾小学校講堂で開かれた。役員が選任された。

養老院へ

養老院へ温い贈物。院の老人を慰めるため、紙に包んで厚く感謝の意を表す。

遺難者に寄附

遺難者に寄附。去る十日の朝当市西町の西村米造氏は被災者。第三号高丸街突撃隊で遭難した人々に一万円を寄附した。

図書購入費

図書購入費。市立西部小学校では、かねてから懸案の図書室をP.T.A.と協力してこの程完成した。

成果を納めて解除

ポン追放モデル地区

成果を納めて解除。ポン追放モデル地区の成果を納めて解除された。

タバコ買うなら市内の店で

千四百万円の収入

タバコ買うなら市内の店で。千四百万円の収入。市内のタバコ店が千四百万円の収入を上げた。

恩恵いちご出回る

恩恵いちご出回る。いちごの出回りが増えた。

八尾警察署では昨年十月一日から本年三月三十一日までの六カ月間、西郷及び八尾第二区、両地区に三、三〇〇戸を対象に覚せい剤追放モデル地区として指定し、自治振興委員会を始め婦人団体、民生委員、青少年対策協議会などとの協力のもと、強力な追放運動に乗り出した。一方警察では防犯係員が地区内の覚せい剤流通者を片っ端から検挙し、期間中に覚せい剤密造違反者二名、覚せい剤原末アロキド四名、覚せい剤使用者十二名を検査し、何れも送検したが、密造違反者は検挙、他は検挙されなかった。

一万数千名が手に手に日の丸の旗各新聞社の旗を持って、市内主要御路を行進する。

五月八日、身体障害者福祉会が八尾小学校講堂で開かれた。役員が選任された。